

3・13重税反対全国統一行動長岡集会

集会時間を大幅に短縮し、デモと集団申告を行います

**3月13日(金)午前10時開会
三越タクシービル5階ホールに
お集まりください**

3・13重税反対全国統一行動について、新型コロナウイルスの広がりから、全国の民商・実行委で開催や対応が検討されています。長岡では、8つの民主団体で構成する「3・13長岡集会実行委員会」が3月5日(木)、開催に関する緊急委員会を開きました。協議の結果、左記のように決定しました。

①集会時間を大幅に短縮(1時間30分→15分程度)とし、内容は受付、枕澤民商会長のあいさつ、デモ行進の注意点の確認のみとする。
②重税反対等の世論を喚起するため、デモ・申告書提出を予定通り行う。

当日の予定を左記のように変更します。集合時刻に変更はありません。

3・13当日の予定

10時 開会 会長あいさつ、デモの注意点
10時20分 デモ出発、税務署へ
10時50分頃 税務署到着、申告書提出

今年の集会は、消費税率が10%に引き上げられて半年というタイミングで行われます。納税者の一大決起の機会であるとともに、消費税率5%への引き下げ、複数税率・インボイス制度廃止を求める世論をつくるなど、大きな意義を持った集まりとなります。そして、行動時間を大幅に短縮するなど、新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮しながら行うものです。よって、3・13集会参加の際は、

- ・ 可能な場合はマスクを着用する
- ・ 少しでも体調が悪い場合は参加を見送るなど、決して無理をしないようにお願いいたします。
- ・ 手指の消毒を励行する
- ・ (普段から) 手洗いをこまめに行う、手指の消毒を励行する

仕事仲間やお知り合いに 長岡民商を紹介してください

私たちの要求実現のため、民商は強く大きくなる必要があります。それには仲間増やしが必要です。仲間を増やすため、仕事仲間にごぜひ長岡民商を紹介してください。

3月は一年で会員が最も増える月ですが、その一方で、廃業などにより最も会員が減る時期でもあります。近年、全国の多くの民商では会員の減少が止まらず、長岡民商もその例に漏れません。会員の減少に歯止めをかけ、会員を増やすことは、長岡民商に突き付けられた大きな課題となっています。入会の最も大きな理由は「紹介」です。「紹介」が仲間を増やし、民商を強く大きくします。仕事仲間やお知り合いに「長岡民商を紹介するから、相談するといよいよ」と、ぜひ声をかけてください。よろしくお願ひします。



「子どものスマホ安全教室」開催決定! 4・19 県婦協総会に参加しましょう

4月19日(日)、新商連婦人部協議会(県婦協)第38回定期総会が開催されます。参加したことがある方はもちろん、参加したことのない方も、参加してみませんか? 業者婦人の仲間から、明日への元氣と希望をもらえます。近年、スマホを持つ子どもが増えました。しかし、スマホを使った事件・犯罪も増加しています。県婦協では、このような犯罪から子どもを守るため、同日「子どものスマホ安全教室」を開催します。ぜひご参加ください。

参加ご希望の方は4月7日(火)締切予定日までに最寄りの婦人部役員、または事務局にお申し込みください。



昨年度の県婦協総会より